

Zehn Jahre „55+“ in Oelde



Einige Engagierte der Evangelischen Kirchengemeinde gründeten im Herbst 2003 den Arbeitskreis „55+“ unter dem Motto: Aktive Menschen ab 55 Jahren organisieren und gestalten ihre Unternehmungen gemeinsam. Seitdem ist daraus ein Erfolg und ein Begriff mit vereinsähnlichen Strukturen geworden, in dem es viele Angebote gibt.

Am Samstag, den 9. November, 17 Uhr, trafen sich mehr als einhundert Aktivisten, Helfer und Freunde zu einer Feierstunde im Dietrich-Bonhoefer-Haus im liebevoll geschmückten Gemeindefestsaal. Nach den Begrüßungs- und Dankesreden einiger Repräsentan-

ten und einer launigen Wilhelm-Busch-Rezitation von Dr. Ulrich Gehre zum Thema Essen und Trinken, verlief der Abend bei gekonnter musikalischer Untermalung durch Norbert Katthöfer, bei kühlen Getränken und Fingerfoot kurzweilig und gesellig. Währenddessen lief im Hintergrund eine akribisch zusammengestellte Fotoschau aus 10 Jahren „55+“-Veranstaltungen.

Kurz: ein weiterer Höhepunkt der „55+“-Angebote. Ganz nebenbei kam in einer freiwilligen Umlage eine schöne Spende zugunsten des Fördervereins „Kirche in Oelde“ zusammen.